

Polsek Sindangbarang terus menjalankan kegiatan patroli rutin yang ditingkatkan (KRYD) sebagai upaya antisipasi gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Dec 11, 2023 - 17:09



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Sindangbarang terus menjalankan kegiatan patroli rutin yang ditingkatkan (KRYD) sebagai upaya antisipasi terhadap berbagai gangguan Kamtibmas, terutama Curat, Curas, Curanmor (C3) dan

kelompok geng motor. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan kondisi aman dan kondusif bagi warga masyarakat di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.

Patroli Someah KRYD ini dilakukan dengan menggunakan satu unit kendaraan Polsek Sindangbarang. Tim patroli terdiri dari Aiptu Mamat Sudrajat, Aipda Asep Mulyana, dan Bripta Edi Lazuardi. Mereka melintasi berbagai titik di wilayah hukum Polsek Sindangbarang dengan tujuan untuk menciptakan kondisi aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sindangbarang, Iptu Dadang Rustandi, memberikan pernyataan terkait kegiatan ini. "Kami terus mengupayakan keamanan dan ketertiban di wilayah kami dengan melakukan patroli rutin. Kami juga sangat memperhatikan potensi gangguan Kamtibmas, termasuk tindakan kriminal dan aksi dari kelompok geng motor. Kami berkomitmen untuk menjaga agar wilayah hukum Polsek Sindangbarang tetap aman dan kondusif," ujarnya.

Kegiatan patroli ini juga mencakup interaksi dengan masyarakat setempat. Anggota kepolisian berbicara dengan warga sekitar dan mendengarkan masukan serta keluhan yang mungkin mereka miliki. Hal ini merupakan langkah penting dalam menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Patroli rutin yang ditingkatkan seperti ini menjadi salah satu cara Polsek Sindangbarang untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban. Keberadaan kepolisian yang terus mewujud di lapangan diharapkan memberikan rasa aman bagi masyarakat dan mengurangi potensi tindakan kriminal.

Kepolisian Wilayah Sindangbarang tetap siaga dan berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban demi kesejahteraan masyarakat. Patroli rutin ini akan terus dilaksanakan untuk menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.